

Fecha: 05-10-2024

Medio: La Estrella de Iquique

Supl. : La Estrella de Iquique

Tipo: Noticia general

Título: Relevan trayectoria de funcionarios del Hospital de Alto Hospicio

Pág. : 4

Cm2: 193,0

VPE: \$ 322.078

Tiraje:

9.500

Lectoría:

28.500

Favorabilidad:

 No Definida

EL HOSPITAL DE HOSPICIO HA LOGRADO EL 85% DE OPERATIVIDAD.

Relevan trayectoria de funcionarios del Hospital de Alto Hospicio

El Hospital Alto Hospicio conmemoró el Día del Hospital con una ceremonia que destacó la trayectoria de sus funcionarios y la importancia del trabajo en equipo para ofrecer una atención de calidad a la comunidad.

En la ceremonia participaron destacadas autoridades y la Directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, expresó su agradecimiento a todo

el equipo del hospital, destacando su entrega: "Es un privilegio contar con un equipo tan comprometido. He recibido muchas personas en mi oficina, felicitando por el trato que han recibido en el hospital y, sin duda, ese sello debe continuar".

Asimismo, el seremi de Salud de Tarapacá, David Valle, resaltó la importancia de continuar trabajando en conjunto para seguir

mejorando la atención: "No ha sido un trabajo fácil. Nuestro objetivo siempre será elevar el estándar de salud en la región y eso es posible gracias al compromiso de cada uno de ustedes."

La directora (s) del Hospital Alto Hospicio, Jimena Heredia Ceballos, también dirigió unas palabras a los presentes: "Este ha sido un año de mucho trabajo, pero lo que hemos logrado es

impresionante. Todo gracias a la dedicación y profesionalismo de cada uno de ustedes". Se realizó un reconocimiento a los funcionarios por sus 15, 20 y 30 años de trayectoria ininterrumpida en el Servicio de Salud de Tarapacá.

La jornada culminó con un homenaje cultural a través de la danza, donde el grupo de folclore del hospital para a los asistentes con tres pies de cueca. 